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Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Dkfm. Holger Bauer und 
Genossen vom 18. Mai 1989, Nr.3779/J, betreffend die im Jahre 1987 
gewährten direkten, Förd~rungen, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Die Erstellung der Förderungsberichte fällt grundsätzlich in den Auf
gabenbereich des Bundesministeriums für Finanzen. 

Zu den einzelnen Punkten der Anfrage verweise ich daher auf die Beant
wortung der parlament~rischen Anfrage vom 18. Mai 1989, Nr.3774/J, 
durch den fterrn Bundesminister für Finanzen. ' 
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